## Projektstipendium KunstKommunikation 14

## Alexander Edisherov und Katerina Kuznetcowa Ich gehe eine Straße entlang

Dieses Projekt wurde von der Jury zur Realisierung mit folgender Begründung ausgewählt:

Das Kunstprojekt mit dem Titel »Ich gehe eine Straße entlang« basiert auf einer Kombination aus künstlerischer Recherche und Sammlung sowie künstlerischen Interventionen im öffentlichen Raum. Geschichte und heutige Realität, Natur und Landschaft bieten das Arbeitsfeld, das fotografisch, zeichnerisch und skulptural dokumentiert und kommentiert wird.

Das LOCH ist dabei zentrales Element: als Leerstelle und zugleich Konzentrationspunkt bietet es künstlerischen Spielraum für zeitlose formale und philosophische Interpretationen eines anderen Sehens. Ausgewählte literarische Texte bilden einen weiteren Assoziationskontext für das kommunikative Interesse des Künstlerpaares an seinem Publikum.

Für die Wiese vor dem Kloster ist eine begehbare architektonische Skulptur geplant – der »Himmlische Tisch«. Das Objekt besitzt Aufforderungscharakter, denn die Besucher sollen mit dem Blick durch die verschieden großen runden Löcher in der Platte ausschnitthaft »das eigene Stück Himmelsgewölbe« finden. Die Jury überzeugte diese Idee der Handlungsvorgabe – ganz konkret die Aufforderung an die Rezipienten zur Änderung des Blickwinkels und Perspektivwechsels. Diese subversive künstlerische Strategie findet sich in allen vorgeschlagenen künstlerischen Ausformungen des Projekts.